
Paolo Barbetta "Con Indiati per
dare più sicurezza agli ariccini"aa

Parla Paolo Barbetta, candidato alla carica di 
consigliere comunale di Ariccia nella lista Ariccia 
Attiva a sostegno del candidato sindaco Enrico 
Indiati

Come nasce l’esperienza di Ariccia Attiva e perchè il 
sostegno ad Enrico Indiati come candidato Sindaco?

“L’esperienza con Ariccia Attiva nasce dall’esigenza
di essere civici vale a dire non appartenere a nessun
colore politico, anche se ognuno di noi ha la propria
appartenenza a livello nazionale. In un momento
come questo di grande difficoltà economico-sanitaria
non bisogna appartenere a nessun colore, ma
dobbiamo essere tutti uniti per cercare di ripartire e
di dare, soprattutto, sicurezza, in ogni suo
significato, alle persone. Enrico ci ha, e lo sta
facendo tutt’ora, spronato a far nascere il nostro
progetto e ad assecondarci in ogni nostra proposta”;

Quali le ragioni del tuo impegno in prima persona da 
candidato e capolista?

“Il mio impegno è soprattutto il nostro senso civico,
mio e della mia famiglia, di amore, ma soprattutto di
appartenenza al mio paese. Da che ho memoria si
sono susseguite diverse amministrazioni ed il paese
versa nelle condizioni che viviamo tutti i giorni. Noi
non vogliamo fare San Pietro in piazza ad Ariccia o il
Colosseo a Vallericcia, noi vogliamo un paese
decoroso per tutti. Meno immondizia meno
parcheggi selvaggi, per il centro più parcheggi e più
sicurezza”;

Quali le tue priorità programmatiche per Ariccia?

“Il mio sogno, che spero diventi realtà, è quello di
vedere Ariccia di un tempo negozi aperti un paese
più vissuto e più servizi. Tutto si può fare, ma
bisogna essere tutti uniti. Le soluzioni ci sono. Noi
non siamo una bandierina da mettere sul Risiko dei
nostri politici. Noi siamo Ariccia e vogliamo solo ed
esclusivamente il bene del nostro Paese”.
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